Participa de nuestra convocatoria para investigaciones sobre finanzas locales

\$\ \blogs.iadb.org/recaudandobienestar/es/2018/01/28/convocatoria-para-investigaciones-sobre-finanzas-locales/

Romina Nicaretta January 28, 2018

¿Te interesan temas sobre la financiación de los gobiernos subnacionales? Entonces esta es su oportunidad.



El BID, Cepal, el Banco de la República de Colombia y la Universidad Tecnológica de Bolívar acaban de lanzar una convocatoria para estudios académicos inéditos que permitan dar a conocer nuevos hallazgos y avances de investigación sobre la financiación local en los países iberoamericanos.

Estas organizaciones están buscando expandir el conocimiento en los siguientes temas: marco general de la descentralización fiscal y su relación con los desafíos macroeconómicos, eficiencia y calidad de los gastos subnacionales, recaudación subnacional, deuda y financiamiento subnacionales, e impactos de los programas de mejora de la gestión de gobiernos subnacionales.

La llamada a trabajo también incluye áreas emergentes tales como: mecanismos de coordinación intergubernamental y su efectividad; impactos del uso de nuevas tecnologías sobre la gestión de finanzas subnacionales; uso y efectividad de impuestos verdes a nivel local; economía digital y finanzas subnacionales; economía del comportamiento y finanzas subnacionales, entre otros.

¿Cómo participar de la convocatoria de finanzas locales?

Serán seleccionados un máximo de 12 propuestas de investigación y los ganadores deberán presentar la versión final de sus trabajos de investigación hasta el 18 de agosto, 2018. Los ganadores recibirán un subsidio para presentar su trabajo de investigación durante en las VII Jornadas Iberoamericanas de Financiación Local, que se realizarán el 5 y 6 de septiembre en Cartagena de Indias, Colombia.

Las propuestas de investigación serán evaluadas por un comité formado por académicos y expertos en finanzas locales de Argentina, Brasil, Colombia, Chile y España, además de especialistas del BID y la Cepal.

Las propuestas deben ser enviadas hasta el 15 de mayo y los ganadores serán anunciados el 25 de junio. Los interesados pueden presentar un resumen de hasta cinco cuartillas de su trabajo en cualquier de los siguientes idiomas: español, inglés o portugués. Para más información sobre el formato y cómo enviar la propuesta, por favor descargar <u>este documento</u>.

¿Qué son las Jornadas Iberoamericanas?

Las jornadas son una iniciativa conjunta de académicos y especialistas en finanzas públicas locales que empezó en España el año 2011 con el propósito de profundizar el conocimiento sobre la financiación local en países iberoamericanos. Se trata del principal evento académico sobre financiación subnacional en la región. En las diferentes versiones de las Jornadas se han presentado un total de 78 trabajos de investigación incluyendo una amplia gama de temas especializados y alcanzando una importante cobertura geográfica. Estos trabajos evidencian la creciente importancia de las finanzas locales de Iberoamérica y el Caribe tanto en las agendas de investigación como en materia de políticas públicas.

¡No percas tiempo! Participa y ayúdanos a expandir el conocimiento sobre la financiación local en nuestra región.